

中学部生徒会役員選挙

中学部生徒会選挙が2月6日（木）に本校会議室で行われました。

選挙では、会長1名（2年生）、副会長2名（1・2年から各1名）、書記1名（1・2年）の計4名を選出しました。演説会は緊張感の中行われ、各候補者が「あいさつをがんばりたい」「明るい学校にしたい」など自分の抱負を述べて支持を訴えたり、応援者が応援演説をして候補者をアピールしたりしました。中学部3年生は選挙管理委員として、立候補者受付、投票準備、開票などを進め、公正な選挙になるよう役割を果たしました。今回の新役員は経験者が1名のみと、顔ぶれが大きく変わることになりましたが、新会長を中心に団結し、楽しい学校生活、よりよい中学部を目指し、学部一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。



事前の選挙期間では、候補者と応援者が各教室で選挙活動をしました。

演説会では、立候補者と応援者が演説をし、支持を訴えました。



投票は実際の記載台と投票箱を借りて行いました。

3年生は選挙管理委員として、会の進行を担いました。



開票になると緊張感が増しました。



新役員4名が新たな中学部の顔となります。